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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Studi Hadis Arba’i>n Forty Green Hadith Karya 

Sarah Yasmin Latif dan Kori Majeed dalam Dinamika Penulisan Hadis Arba’i>n di 

Indonesia” ditulis oleh Isabillah Maudliussa’adah dengan NIM 12312193033 atas 

bimbingan dosen pembimbing skripsi Dr. Ubaidillah, M.Hum.  

 Kata kunci: Hadis Arba’i>n, Ekologi, Penulisan Hadis  

 Sebagaimana menurut Nurrudin Itr dalam kitabnya Manhaj an-Naqd fi> 

Ulum al-Hadits bahwa kitab Hadis diklasifikasikan menjadi sepuluh macam kitab 

Hadis, salah satunya adalah kitab al-Ajza’ yakni kitab hadis yang berisi Hadis-

hadis pilihan dengan jumlah Hadis empat puluh, enam puluh, sepuluh atau yang 

dikenal dengan nama al-‘Isyariya>t, al-‘Isyri>na>t, al-Arba’i>na>t, al-Khomsi>na>t, at-

Tsama>ni>na>t. Arba’i>n menjadi ragam penyusunan yang paling banyak diminati 

oleh para ulama, telihat dari banyaknya kitab Hadis arba’i>n, diantara yang paling 

terkenal adalah kitab Hadis arba’i>n an-Nawawi. Selain itu di Indonesia juga 

terdapat kitab arba’i>n karya ulama Indonesia seperti Syekh Mahfudz at-Tarmasi, 

KH Hasyim Asy’ari, Syekh yasin al-Fadani.  

 Penelitian ini fokus kepada buku Hadis arba’i>n Forty Green Hadith karya 

Sarah Yasmin Latif dan Kori Majeed yang berisi mengenai bagaimana sikap dan 

perilaku Nabi Muhammad Saw dalam memandang lingkungan sekitarnya, 

penelitian ini dirumuskan dalam tiga pertanyaan: (1) Bagaimana karakteristik 

penyusunan kitab Forty Green Hadith karya Sarah Yasmin Latif dan Kori 

Majeed? (2) Bagaimana ragam tematisasi Hadis dalam Forty Green Hadith karya 

Sarah Yasmin Latif dan Kori Majeed? (3) Bagaimana analisis kandungan makna 

Hadis dalam Forty Green Hadith karya Sarah Yasmin Latif dan Kori Majeed?  

 Dengan menggunakan metode penelitian kualitatif analisis-deskriptif yang 

bersifat kepustakaan (library research) yakni objek penelitian ini diambil dari 

sumber data pimer yakni Hadis arba’i>n Forty Green Hadith dan data sekunder 

dari kajian literarur baik berupa jurnal, buku, majalah, maupun website yang 
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memiliki keterkaitan dengan pembahasan pada artikel ini, sehingga jelas 

penelitian ini bertujuan untuk menyikap Forty Green Hadis baik dari segi 

sistematika penulisan dan makna di balik Hadis-hadis yang dicantumkan di 

dalamnya.  

 Hasil dari penelitian ini menunjukkan (1) Beberapa nomor Hadis yang 

dicantumkan dalam Forty Green Hadith tidak sesuai dengan nomor pada kitab 

Hadis aslinya (2) Dari 40 Hadis yang dicantumkan terdapat satu Hadis yang 

diambil dari kitab Nahj al-Fas}ahah yang merupakan bukan kitab Hadis namun 

kitab resepsi Hadis (3) Dari lahirnya Forty Green Hadith membuka pintu bagi 

penulisan hadis arba’i>n di Indonesia yang signifikan atau memiliki tujuan tertentu, 

penulis menarkan konsep Hadis arba’i>n tematik signifikan ( غزيحدير الموضوع الم ) sebagai 

upaya ihya’us sunnah di Indonesia.  

Abstrack 

 The thesis with the title "Study Hadith Arba'i>n Forty Green Hadith by 

Sarah Yasmin Latif and Kori Majeed in the Dynamics of Arba'i>n Hadith Writing 

in Indonesia" was written by Isabillah Maudliussa'adah with NIM 12312193033 

under the guidance of the thesis supervisor Dr. Ubaidillah, M. Hum. 

 Keywords: Arba'i>n Hadith, Ecology, Hadith Writing 

 As according to Nurrudin Itr in his book Manhaj an-Naqd fi> Ulum al-

Hadith that Hadith books are classified into ten kinds of Hadith books, one of 

which is the book al-Ajza', namely the book of hadith which contains selected 

hadiths with a total of forty, sixty, ten hadiths or what is known as al-'Isyariya>t, 

al-'Isyri>na>t, al- Arba'i>na>t, al-Khomsi>na>t, at-Tsama>ni>na>t. Arba'i>n is the variety of 

arrangement that is most in demand by scholars, as can be seen from the many 

books of arba'i>n Hadith, among the most famous is the book of Hadith arba'i>n an-

Nawawi. Besides that, in Indonesia there are also arba'i>n books by Indonesian 

scholars such as Sheikh Mahfudz at-Tarmasi, KH Hasyim Asy'ari, Sheikh Yasin 

al-Fadani. 

 This research focuses on the Arba'i>n Forty Green Hadith Hadith book by 

Sarah Yasmin Latif and Kori Majeed which contains the attitudes and behavior of 
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the Prophet Muhammad in viewing the surrounding environment, this research is 

formulated in three questions: (1) What are the characteristics of the compilation 

of Forty Green Hadith by Sarah Yasmin Latif and Kori Majeed? (2) How are the 

various thematizations of Hadith in Forty Green Hadith by Sarah Yasmin Latif 

and Kori Majeed? (3) How is the analysis of sanad and matan in Forty Green 

Hadith by Sarah Yasmin Latif and Kori Majeed? 

 By using a qualitative analysis-descriptive research method that is library 

research, tso it is clear that this research aims to prepare Forty Green Hadith both 

in terms of the systematics of writing and the meaning behind the hadiths included 

in it. his study uses the syarah hadith approach and the classification theory of the 

book Nurrudin Itr, so it is clear that this research aims to prepare Forty Green 

Hadith both in terms of the systematics of writing and the meaning behind the 

hadiths included in it. 

 The results of this study indicate (1) Some of the Hadith numbers listed in 

the Forty Green Hadith do not match the numbers in the original Hadith book (2) 

Of the 40 Hadiths listed there is one Hadith taken from the book Nahj al-Fas}ahah 

which is not a Hadith book but a Hadith resepsion book (3) From the Forty Green 

Hadith opening the door for significant or purposeful arba'i>n hadith writing in 

Indonesia, the author proposes the thematically significant concept of arba'i>n 

hadith (حدير الموضوع المغزي) as an effort to ihya'us sunnah in Indonesia. 

 مس خخلط امبحر

أأطروحة تؼنوان "دراسة الحدير الأرتؼين الأدضر مسارة ياسمين مطيف وكوري مجيد في ديناميات كخاتة الأرتؼين نلحدير  

هدوهيس يا" كخبها غش با لله موضع امساػدة  غبيد الله ، د . تخوحيو من مشرف الأطروحة  ١٩١١٩١٢١٣١١امؼي رقم خ معفي ا 

 ماحس خير في امؼلوم ال وساهية 

 امكلمات المفذاحية: حدير الأرتؼين ، ػلم امبيئة ، كخاتة الحدير 

لى غشرة أأهواع من كخة   حر في كخاتو منهج امنلغ في ػلوم الحدير ، فا ن كخة الحدير ثعنف ا  وكما كال هور الدين ا 

ر ، أأحدىا كخاب امؼجزة ، وىو كخاب الحدير الذي يحخوي ػلى أأحادير مخخارة بمجموع أأرتؼين ، وس خين ، وغشرة أأحادير ، أأو الحدي

ما يؼرف بامؼعيرات ، وامؼسيريات ، والأرتؼينات ، والخمسينات ، وامدسمانات. الأرتؼين هي مجموػة مذنوػة من امترثيبات الأكثر طلبًا 
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يخضح من امؼديد من كخة الأحادير امنبوية ، ومن أأصيرىا كخاب حدير الأرتؼين امنووي. ا لى خاهة ذلك ، من كبل امؼلماء ، كما 

هدوهيس يين مثل امض يخ محفوظ امطرماسي ، هدوهيس يا أأيضًا كخة أأرتؼية مؼلماء ا    ، وامض يخ ياسين امفداني. ىاشم أأصؼري امض يخيوخد في ا 

الأرتؼين الخضراء مسارة ياسمين مطيف وكوري مجيد الذي يحخوي ػلى مواكف  يركز ىذا امبحر ػلى كخاب الأحادير امنبوية 

( ما هي دعائط جمع الأرتؼين حديثاً أأدضًرا ١وسلوك امنبي محمد في غرض امبيئة المحيطة ، تمت ظياغة ىذا امبحر في زلازة أأس ئلة: )

رتؼين حدير أأدضر مسارة ياسمين مطيف وكوري ( كيف هي مواضع مخخلفة من الحدير في أأ ٩مسارة ياسمين مطيف وكوري مجيد؟ )

 ( كيف يتم تحليل س ند ومذان في أأرتؼين حدير أأدضر مسارة ياسمين مطيف وكوري مجيد؟١مجيد؟  )

باس خخدام أأسلوب امبحر اموظفي امخحليلي امنوغي وىو امبحر في المكذبات ،جس خخدم ىذه الدراسة منهج الحدير  

حر ، لذلك من امواضح أأن ىذا امبحر يهدف ا لى ثناول أأرتؼين حديثاً أأدضًرا من حير  امسريري وهظرية امخعنيف مكذاب هور الدين ا 

 منهجية امكذاتة والمؼنى امكامن وراء الأحادير امواردة فيو.

لى )   ة( أأن تؼغ أأركام الحدير امواردة في الحدير امشريف الأرتؼين ل ثخطاتق مع الأركام الموحود1جضير هخائج ىذه الدراسة ا 

كخاب ىناك حدير واحد مبأدوذ من كخاب نهج امفعححة وىو ميس  ( من الأرتؼين حدير المدرج2في كخاب الحدير الأظلي. )

( من الأحادير امنبوية الأرتؼين امتي ثفذح امباب مكذاتة الأحادير امنبوية اميامة أأو 3)  ومكنو كخاب تمثيل املأحادير امنبوية ديرالح

هدوهيس يا ، ي لترح المؤمف المفيوم ذي الأهمية الموضوغية نلحدير الأرتؼيني )حدير الموضوع المغزي( كمحاولة ل حياء امس نة اميادفة في ا 

هدوهيس يا.  في ا 


